

Von der Schulhalle auf den roten Sand

Tennisclub: Abschlussveranstaltung der Tennis-AG / Schnupperversammlung am Sonntag

Obernkirchen. Auf seiner Anlage an der Piepenbreite bereitet der Tennisclub Obernkirchen eine Veranstaltung vor, die als Abschluss für die laufende Schul-Arbeitsgemeinschaft gedacht ist. Seit etlichen Jahren besteht dieses Kooperationsprojekt mit der Obernkirchener Grundschule am Kammweg. Unter der Leitung von Vorstandsmitglied Peter Schlehofer und Vereinstrainer Gerhard Masur wurden auch in diesem Jahr wieder die Kinder der zweiten Klassen in die Geheimnisse des „weißen Sports“ eingeführt. Der Kurs begann in der Schulsporthalle mit kreativen Koordinationsübungen, mit dem Herantasten an die Ballgewöhnung und mit Aktionen auf dem Kleinfeld. Am Sonntag, 14. Juni, soll den jungen Teilnehmern ab 14 Uhr die Chance geboten werden, das Erlernte unter freiem Himmel auf rotem Sand zu zeigen. In der Vergangenheit war das bereits ein Riesenspaß für zahlreiche junge Akteure, die sich anschließend nach Rücksprache mit ihren Eltern spontan fürs Weitermachen entschieden haben. Etliche trainieren inzwischen regelmäßig, um an Punktspielen teilzunehmen. Das mit einem Schnuppertag verbundene Treffen bietet den Eltern die Chance, sich vor Ort sachkundig über alles zu informieren, was mit dem Tennissport zusammenhängt (Kleidung, Schläger, Trainingszeiten und anderes mehr). Peter Schlehofer steht als Ansprechpartner zur Verfügung. Wer möchte, kann auch einmal selbst zum Schläger greifen und mit Mitgliedern des anwesenden Trainerteams spielen. Es gibt eine Einführung, und das Schnuppertaining wird fachmännisch begleitet. Die Veranstaltung soll mit einer Grillparty für alle Teilnehmer am späten Nachmittag ausklingen. sig

Sommerkleid leicht gemacht

Obernkirchen. In der Reihe Kreativ-Lust wird am Donnerstag, 18. Juni, um 15 Uhr in den Räumlichkeiten der Stadtbücherei ein Kurs zum Thema „Nähen eines Sommerkleids“ angeboten, geleitet von Schneidermeisterin Krimhilde Böhning. Stoffe, Schnitte und Nähzubehör wird Böhning mitbringen. Mitgebracht werden könnte, falls vorhanden, eine Nähmaschine. Anmeldungen sind in der Stadtbücherei und unter Telefon (0 57 24) 3 95 58 vorzunehmen. r

Kurz gemeldet

Zum Schulfest lädt die Grundschule am Kammweg ein. Gefeiert wird am Sonnabend, 13. Juni, von 10 bis 13 Uhr.

Die Hauptversammlung der Schaumburger Bühne ist für heute, Montag, in der Schule am Ochsenbruch (Forum) geplant. Beginn ist um 19 Uhr. Es stehen auch Neuwahlen an.

Die Monatsversammlung des Obst- und Gartenbauvereins heute, Dienstag, fällt aus. Der Verein trifft sich das nächste Mal am 8. August.

Der Stammtisch des Nabu-Ortsvereins Obernkirchen beginnt am Donnerstag, 11. Juni, um 20 Uhr in der Gaststätte am Sonnenbrink. Es gibt in diesem Monat ansonsten keine weiteren Veranstaltungen des Naturschutzbundes.

Der Ausschuss für Jugend, Familie und Sport tagt am Donnerstag, 11. Juni, um 17 Uhr. Nach einem Außentermin geht es im Feuerwehrgerätehaus Vehlen weiter. Besichtigt werden der Kinderspielplatz „Am Weidkamp“ und der Kindergartens „DGA Vehlen“.

„**Rico, Oskar und die Tieferschatten**“ von Andreas Steinhöfel erhielt mehrere Preise und war für den deutschen Jugendbuchpreis 2009 nominiert. Am Mittwoch, 17. Juni, wird Pastor Wilhelm Meinberg ab 18 Uhr aus diesem Buch für den Jugend-Leseclub „Die Zeitver(sch)wender“ vorlesen. Das Buch ist für Kinder ab zehn Jahren geeignet, die Lesung findet wie gewohnt in der „Roten Schule“ statt. r

Workshop fällt aus

Obernkirchen. Der für den 21. Juni im Jugendzentrum geplante Workshop fällt aus. Eine bislang verwendete Schulversion, die bei der Gestaltung von Webseiten eingesetzt werden kann, steht nicht mehr zur Verfügung. Eine Ersatzversion ist mit zu hohen Lizenzen verbunden. Die Organisatoren hoffen, bis zum Herbst eine Ersatzlösung zu finden. Am Sonnabend, 20. Juni, steht eine Ausbildung an, bei der Kinder und Jugendliche eigene Computerspiele zu selbst gewählten Themen kreieren können. Gearbeitet wird zwischen 10 und 16 Uhr. sig

Spenden für Kindergarten

Obernkirchen. Eine Turnbank und einen quietschgelben Roller hat Stefanie Kirsch dem Kindergarten Kleistring übergeben. Kirsch ist Vorsitzende des Kindergartenfördervereins „Tinker Bell“ und hatte nicht nur Geschenke, sondern auch ihren Ehemann Bernd mitgebracht. Dieser wiederum hatte vor einigen Tagen schon einen Computer samt Maus und Laserdrucker dabei, die er ebenfalls dem Kindergarten überreichte. Auf dem Computer befindet sich nicht nur ein kindgerechtes Grafikprogramm, sondern auch ein Internet-Zugang. Die Hortkinder, die den Computer bislang nutzen dürfen, haben mit dem Computer kleine Briefe erstellt und dabei viel Spaß an den Buchstaben gehabt, erklärt Kindergartenleiterin Maren Witte. Da eine Kollegin jüngst an einer Fortbildung zum Thema „Schule am Netz“ teilgenommen habe, passe das schon sehr gut mit der Spende. „Wir müssen ermessen, was alles möglich ist“, meinte Witte. Es ist übrigens der erste Computer für die Kinder in der Tagesstätte. Weitere Spenden in dieser Richtung wären bei der täglichen Arbeit durchaus hilfreich. rnk

Erkundung der Saurierfährten

Stadthagen. Der Ausflug, den der Arbeitskreis Gästeführung in Schaumburg und der Verkehrsverein Stadthagen ihren Mitgliedern sowie interessierten Gästen anbieten, könnte sehr interessant werden: „140 Millionen alte Saurierspuren im Sandstein oben auf den Bückebergen“, heißt das für Donnerstag, 18. Juni, geplante Unternehmen. Treffpunkt für die Erkundung ist dann um 14 Uhr das JBF-Zentrum. Anmeldungen nehmen Ursula Schmidt, Telefon (0 57 21) 7 44 14 und Gerhard Tüting, Telefon (0 57 21) 35 02 entgegen. Die Teilnahme kostet drei Euro. jl